



PT deja solo a Mejía Berdeja

FERNANDO MERINO

El Sol de México

CDMX. A cinco días de las elecciones en Coahuila para definir al próximo gobernador, la dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) anunció que llegó a un acuerdo con Morena para ir juntos y apoyar a Armando Gadiana, dejando solo a su candidato Ricardo Mejía Berdeja, quien ayer aseguró que no se bajará de la contienda.

En conferencia de prensa en la sede nacional del Partido del Trabajo, el diputado Benjamín Robles leyó un documento en el que informó el decline: "Anteponiendo la unidad y para mantener la fortaleza de la coalición Juntos Hacemos Historia en 2024, la dirección nacional de nuestro partido manifiesta con firmeza ir juntos con el partido Morena y el Partido Verde Ecologista por el bien de México y por ello hemos decidido dar nuestro apoyo al candidato de Morena en Coahuila".

En el pronunciamiento, el PT admite que esta decisión no tendrá efectos legales ya que



ROBERTO HERNÁNDEZ

La dirigencia nacional admite que no tendrá efectos legales ya que el plazo para declinar ya pasó

Alberto Anaya y Mario Delgado, dirigentes del PT y Morena, tras el anuncio

el plazo para declinar ya pasó y en las boletas que se repartirán el próximo domingo aparecerá Mejía Berdeja como su candidato.

Mario Delgado dijo que la decisión del PT abona a la unidad de la coalición Juntos Hacemos Historia para evitar que el PRI llegue a 100 años de dominio en Coahuila.

Un par de horas después del anuncio, Me-

jía Berdeja acusó que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, extorsionó a la dirigencia nacional del PT, ya que se trata de someter a los coahuilenses como "conejos de indias" rumbo a la elección de 2024.

Esta fue la segunda declinación de la dirigencia nacional de un partido a favor de Armando Gadiana.